

Hoy, en la Comisión de Investigación del caso Koldo-PSOE, en la comparecencia del ministro Angel Víctor Torres

Martínez-Maíllo: “Torres nos ha mentido mucho, tanto en relación con Koldo como con Aldama y ha colaborado con la trama de corrupción”

- El senador popular acorrala al ministro y señala que “lo que falta por saber es si ha colaborado con la trama por negligencia, si no lo sabía; o si lo sabía, con connivencia con la trama”
- Pregunta: “¿Se ha reunido con Aldama?”, el ministro dice que “no le consta”; tras lo que Martínez-Maíllo señala que eso muy significativo acerca de “la falta de disposición del ministro a colaborar y decir la verdad”
- “¿No le extrañó que un asesor de un ministro –Koldo- se interesara tanto por los pagos a una empresa privada? No sé si esto es irresponsable o ingenuo, porque lo otro en connivencia”, señala

21 de enero de 2025.-

- El senador del PP, **Fernando Martínez-Maíllo**, afirma que Ángel Víctor Torres “nos ha mentido mucho, tanto en relación con Koldo, como con Aldama y ha colaborado con la trama de corrupción. Falta saber si por negligencia, si no lo sabía, o si lo sabía, con connivencia con la trama”.
- El senador del PP se ha expresado así en la sesión de la Comisión de Investigación del caso Koldo-PSOE en el Senado, en la que ha comparecido por segunda vez, el ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, a petición del Partido Popular.
- Fernando Martínez-Maíllo asegura que “Torres viene al Senado y ha mentido una vez más en sede parlamentaria”. “¿Por qué nos ha mentido tanto y tantas veces señor ministro?”, pregunta.
- “¿Cuál es su argumentación para negar las acusaciones de Aldama sobre el piso de Atocha 25?”, pregunta al ministro, tras lo que pone de manifiesto la ‘endeblez’ de sus explicaciones. “En su querrela contra Aldama, la única

referencia que hace usted es por la acusación de los pagos de 50.000 euros”, remarca el dirigente popular.

- Recuerda que los pantallazos presentados por Aldama ante el juez demuestran que alguna de las acusaciones contra el ministro es cierta: la de los 50.000 euros, la del piso de Atocha, o la de la agilización de los trámites de los pagos. “Una de las tres, al menos, es verdad”, dice.
- Martínez-Maíllo insiste en que el ministro afirma que nunca se reunió con Aldama y a la pregunta directa: “¿Se ha reunido con Aldama?”, el ministro dice que “no le consta”; tras lo que Martínez-Maíllo señala que eso muy significativo acerca de la falta de disposición del ministro a colaborar y decir la verdad.
- **Sobre la relación con Koldo**, el senador popular le pregunta si “era como representante de Soluciones de Gestión”, porque en un audio de sus conversaciones con Koldo habla de los cinco millones que ya habían cobrado y otro pago por valor de dos millones de euros a la empresa Soluciones de Gestión.
- “¿No le extrañó que un asesor de un ministro se interesara tanto por los pagos a una empresa privada?”, no sé si esto es irresponsable o ingenuo, porque lo otro en connivencia, se dirige a Torres. “¿Algún asesor más de un ministro le ha llamado pidiéndole explicaciones sobre una deuda a una empresa privada?”, vuelve a preguntar.
- “Koldo es quien le pide a usted –en referencia al ministro- explicaciones por estos pagos a empresas privadas”, asegura Martínez-Maíllo, tras lo que hace un repaso de los mensajes de WhatsApp publicados entre el ministro y Koldo sobre los pagos a la empresa Soluciones de Gestión.
- Pone el acento sobre su respuesta en la que aseguraba: ‘hoy dormiré mejor’. “¿Por qué se pone tan contento y da tantas explicaciones a un asesor de un ministro por los pagos a una empresa privada?”, insiste.
- “Queda demostrado que usted estaba en los detalles de la contratación y los pagos de las mascarillas de Soluciones de Gestión, por lo que nos ha vuelto a mentir hoy aquí. Usted estaba colaborando con la trama, directa o indirectamente, colaboró con la trama, por negligencia política o porque estaba implicado en la trama, como queda probado en sus conversaciones con Koldo”, remarca con firmeza Martínez-Maíllo.

- Por otro lado, Alejo Miranda de Larra asume la portavocía en la Comisión de Investigación del Caso Koldo, tras el nombramiento de Luis Santamaría como portavoz en la Comisión de Investigación de la DANA. Santamaría seguirá como miembro en la Comisión de Investigación del Caso Koldo y a partir de ahora será portavoz adjunto en dicha comisión.
- Igualmente, el senador por Toledo Vicente Tirado es designado portavoz en la Comisión de Investigación del CIS, en sustitución de Miranda de Larra.